



ふれ愛通信

令和6年 冬号

発行:子育てサポート・ふれ愛



新年を迎え、春の温かさがひととき待ち遠しく感じられる季節になりました。保護者の皆様におかれましては、ふれ愛での日々の療育へのご理解やご協力をいただき、ありがとうございます。

秋以降はハロウィンやクリスマスなど季節を感じることができるイベントがありました。コロナやインフルエンザが流行している中ではありましたが、感染拡大に配慮しつつ以前のようなイベントを実施することができ、子どもたちの嬉しそうな姿が見られました。今年度も残りわずかとなりましたが引き続き子どもたちが楽しんで取り組める活動を行っていきたくと考えております。また、保護者の皆様との対話を大切に進めていきますので、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。



クリスマス会



12月は各クラスでクリスマス会を行いました。皆で協力してホットケーキを作ったり、サンタさんから素敵なプレゼントをもらったりしました！

児童発達支援では、皆で輪になってパラバルーンや鈴チューブを使った音楽遊びを楽しみました。放課後等デイサービスでは、お友達と協力して謎解きに挑戦し、子ども同士のコミュニケーションがたくさん見られました。先生たちからの出し物も子どもたちは集中して聞いていました。



児童発達支援



放課後等デイサービス

